

**Assemblée générale
Conseil de sécurité**

Distr. générale
23 avril 2001
Français
Original: anglais

Assemblée générale
Cinquante-cinquième session
Point 164 de l'ordre du jour
Mesures visant à éliminer le terrorisme international

Conseil de sécurité
Cinquante-sixième année

**Lettre datée du 23 avril 2001, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation
des Nations Unies**

Je tiens à appeler votre attention sur les derniers incidents de la campagne terroriste palestinienne menée contre Israël.

Le 22 avril 2001, peu après 9 heures, période de très grande affluence, l'auteur d'un attentat-suicide a fait détonner une bombe explosive, remplie de clous, au milieu d'un arrêt d'autobus où il y avait foule, dans la ville de Kfar Saba. Mario Goldin, 52 ans et père de trois enfants, a été tué, et plus de 50 autres ont été blessés. L'organisation terroriste Hamas a revendiqué l'attentat.

Aujourd'hui, en début d'après-midi, une autre attaque a eu lieu lorsqu'une voiture piégée a explosé près du marché d'Abu Laben dans la ville d'Or Yehuda. L'explosion a fait plusieurs blessés parmi les civils, dont un frère et une soeur âgés de 12 et 8 ans, respectivement, et endommagé des magasins et des voitures garées dans les alentours.

Ces attentats à la bombe sont les derniers d'une longue liste d'incidents relevant d'une campagne terroriste menée avec une inquiétante régularité et faisant appel à diverses tactiques, notamment les attentats-suicide à la bombe, les attentats à la voiture piégée, le recours à des tireurs embusqués, les meurtres, et les attaques au mortier. Toutes ces attaques ont été décrites en détail dans une série de lettres datées des 16 avril 2001 (A/55/901-S/2001/364, 28 mars 2001 (A/55/863-S/2001/291), 27 mars 2001 (A/55/860-S/2001/280), 26 mars 2001 (A/55/858-S/2001/278), 19 mars 2001 (A/55/842-S/2001/244, 5 mars 2001 (A/55/821-S/2001/193), 2 mars 2001 (A/55/819-S/2001/187), 14 février 2001 (A/55/787-S/2001/137), 13 février 2001 (A/55/781-S/2001/132), 2 février 2001 (A/55/762-S/2001/103), 25 janvier 2001 (A/55/748-S/2001/81), 23 janvier 2001 (A/55/742-S/2001/71), 28 décembre 2000 (A/55/719-S/2000/1252), 22 novembre 2000 (A/55/641-S/2000/1114), 20 novembre 2000 (A/55/634-S/2000/1108) et 2 novembre 2000 (A/55/540-S/2000/1065). Depuis que les hostilités ont commencé à la fin du mois de septembre 2000, 74 Israéliens ont été tués dans des attaques terroristes.

Les dernières attaques ont eu lieu moins de 48 heures après une réunion de coordination concernant la sécurité qui rassemblait des responsables israéliens et palestiniens et au cours de laquelle l'Autorité palestinienne s'est engagée à prendre des dispositions contre le terrorisme émanant des zones placées sous sa juridiction. L'Autorité palestinienne reste toutefois peu disposée à prendre les mesures concrètes voulues pour mettre fin à la campagne de terreur. Au contraire, les dirigeants palestiniens s'emploient à faciliter les activités terroristes. La semaine dernière, l'Autorité palestinienne a relâché des dizaines de prisonniers connus, dont Muhammed Deif du Hamas, un organisateur d'opérations terroristes responsable de dizaines d'attaques mortelles lancées contre Israël.

Compte tenu de ce qui précède, Israël tient l'Autorité palestinienne pour responsable de ces dernières attaques, et demande une fois de plus aux dirigeants palestiniens de prendre des mesures concertées pour prévenir les attaques terroristes et arrêter à nouveau les terroristes qui ont été relâchés, et de lancer un appel clair en faveur de la fin de la violence.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document officiel de la cinquante-cinquième session de l'Assemblée générale, au titre du point 164 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent
(*Signé*) Yehuda **Lancry**
